



# CJSSたより

カンタベリー補習授業校

平成 30 年 5 月 12 日

TEL 03-348-9512

[www.cjssnz.org](http://www.cjssnz.org) admin@cjssnz.org

## 児童生徒会任命式



児童生徒会の任命式が行われました。新会長は中学部3年生麻生翔太くん、副会長は同じく堀内杏さん、はじめ12人の役員に任命証を手渡しました。「1年間頑張ります!」と力強く言ってくれました。彼等の活躍に期待したいと思います。本年度の児童生徒会の役員は、以下の通りです。

中学部3年	会長 麻 生 尚 太	副会長 堀 内 杏
中学部2年	窪 田 翔	グ レ イ は な
中学部1年	加 藤 義 之 典	ダ ン カ ン モ ニ カ
小学部6年	生 方 オ デ ィ	松 村 美 海
小学部5年1組	高 橋 拓 士	原 田 世 華
小学部5年2組	中 島 優	森 園 瑚 子

その後、全校集会を行いました。常々、カンタベリー補習校に通う子どもたちの意識を知りたいと思っていましたので、簡単な「私は誰?」というクイズを出しました。次の11人です。

聖徳太子	マツコ・デラックス	スポンジBob	名探偵コナン	イチロー	大谷翔平
ピカチュウ	安倍首相	ジャシнда・アンダーン首相	リッチー・マコー	天皇陛下	

第1問、「聖徳太子」を知っていたのは小学部高学年・中学生で約1割程度でした。「スポンジ・ボブ」、「名探偵コナン」「ピカチュウ」が一番多く手が挙がったように思えました。「イチロー」はもう少し知っているかなと思ったのですが、やはりあまり野球に馴染みがないニュージーランドでは低学年児童はほとんど知りません。高学年・中学部で約半数でしょうか？それに対して「リッチー・マコー」はほぼ全員が知っているようでした。安倍首相を知っているのは約1割程度、「ジャシнда・アンダーン首相」は4割程度でした。最後に「天皇陛下」、名前は知らないけれど見たことがあるという程度で1割ぐらいでしょうか。日本の現在の天皇陛下で来年5月に退位し、皇太子が天皇になるということを説明しました。彼等にとっては全く、遠い国の話なのでしょうが、こう言う事も教えておく必要があるように思いました。



業間休みに、保護者会の方々に新聞紙を使って兜造りを教えて頂きました。早速、出来上がった兜を被って得意げの表情でした。保護者会に皆様、有難うございます。

多くの方がご存知だと思いますが、本校のこの「CJSS たより」は紙面で印刷して配布した後、本校 WEB サイトにも掲載しております。その際、子どもの個人が判明するような写真は個人情報保護の関係から掲載しておりません。活動の雰囲気しか伝わらないような引いた全体写真しか載せていないのはそのためです。また、氏名を掲載する場合でも保護者・本人の同意を得た方のみ載せています。そこで、そのような観点から下記のことを注意願います。

#### 補習校内で写真を撮る場合

**要注意**

ご自身の子ども以外の子どもが写っている場合が多く、その様な他の個人が特定される写真を使つての SNS 等の利用は、慎重にお願い致します。利用する場合は

- ・ 他の子どもが写っていないものを使用する
- ・ 他の子どもの個人が特定されない処理を施す

以上、よろしくご配慮のほど、お願い致します。

